



|                   |                    |
|-------------------|--------------------|
| <b>Bauherr</b>    | Familie Höllbacher |
| <b>Baukosten</b>  | k.a.               |
| <b>Nutzfläche</b> | 170 m <sup>2</sup> |

Durch die ausgeprägte Hanglage befindet sich der Haupteingang im Kellergeschoß. Kompakt/ offen ist das Erdgeschoß mit Gartenausgang ausgeformt. Privatheit findet sich im 1.Obergeschoß mit den einzelnen Schlafbereichen. Das Objekt bietet viele Möglichkeiten die Außenräume hineinziehen zu lassen, dadurch ist der Garten ein integrativer Teil des Hauses.

